

SE REUNIERON EN EL MARCO DE LA CUMBRE DEL FORO APEC, EN LIMA

Xi Jinping pide a Boric ampliar la cooperación entre China y Chile

Instó a fortalecer la cooperación en infraestructura, energías limpias y libre comercio “de alto nivel”. Destacaron las buenas relaciones entre ambos países.

AGENCIAS
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: AGENCIAS

El presidente chino, Xi Jinping, pidió a su homólogo chileno, Gabriel Boric, que ambos países refuercen la cooperación en campos como infraestructura, energías limpias o información y comunicaciones, apostando por el libre comercio “de alto nivel” y una política industrial “más abierta”.

Xi llevó a cabo estas declaraciones durante un encuentro con Boric este viernes, en el marco de la reunión de líderes del Foro de Cooperación Económica Asia Pacífico (APEC), que se celebró en Lima, Perú, según recoge la agencia oficial de noticias Xinhua.

El líder chino destacó que, durante más de medio siglo, “ambos países se han apoyado de manera firme en sus intereses clave y preocupaciones legítimas, y son buenos amigos que confían en el otro y buenos socios en una cooperación mutuamente beneficiosa”.

Al destacar que Pekín y Santiago celebrarán el año que viene el 55° aniversario del establecimiento de lazos y que Chile es el primer país sudamericano en abrir relaciones oficiales con China, Xi señaló la “oportunidad” para reforzar la comunicación estratégica y la cooperación, así como para compartir “las



Boric reiteró su rechazo al proteccionismo y aseguró que las empresas chinas son bienvenidas.

oportunidades de desarrollo”.

“China da la bienvenida a que más productos chilenos de alta calidad sean exportados a China, apoya que más empresas chinas inviertan y prosperen en Chile, y espera que Chile ofrezca un entorno de negocios transparente, abierto y no discriminatorio para las empresas chinas”, indicó el jefe de Estado chino.

Xi mostró su disposición a colaborar con Chile en la protección de los “intereses comunes del sur global” y de una “cadena de suministro global fluida y estable”, así como en la construcción de una comunidad “abierta, dinámica, resistente y pacífica” en Asia-Pacífico.

Boric da la bienvenida a más empresas chinas

Por su parte, y según el despacho de Xinhua, Boric destacó las buenas relaciones con China y la cooperación fructífera en materia económica y comercial, mostrando su interés en incrementar la cooperación con Pekín en cultura o educación.

Asimismo, agrega el documento, el político chileno mostró su oposición al proteccionismo y aseguró que Chile da la bienvenida a que más empresas chinas lleguen al país para cooperar en áreas como la capacidad de producción o la infraestructura.



China espera que Chile ofrezca un entorno de negocios transparente, abierto y no discriminatorio para las empresas chinas”

XI JINPING
 PRESIDENTE DE LA REP. POPULAR CHINA